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さくらんぼ
山田亜紀子／佐々木久美／ふじさわ愛子／宮谷美智子

としまの広報について
～見やすいホームページ・広報紙の作成～

主なミーティング実施日：
　 8月18日（月）15:30～　カフェで第一回目の確認会
　 9月 9日（火）15:30～　区役所にて広報課矢作課長とミーティング
　 9月26日（金）10:00～　メンバー宅で第二回目の対策会議
　10月10日（金）13:00～　メンバー宅で第三回目の対策会議
　12月 2日（火）18:00～　区役所にて事前ミーティング

・参考広報紙の手配：神戸市北区へ最新の広報紙をいただけるよう依頼（12月）
・資料作成は、ミーティングで出た意見を反映させながら作成し、随時修正

《総括》
　広報誌、インターネットという切り口で、また役所内での担当部署の連携など、全般的な改善の手
法を提案事項の主とした取り組みを実施。しかし、「子育て」一つをテーマとしても、実際に子育てをし
ている家庭、これから子育てを始めようとしている世代、子育てをサポートしたい高齢世代など、ター
ゲットを明確にしてどのように情報を伝えていくかと考えると、より“戦略的な”広報を目指す必要性も
あると感じました。

チ ー ム 名

メ ン バ ー

検討テーマ

活 動 状 況
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12月17日（水）夜、豊島区のイタリアンレストランで打ち上げ&プチ忘年会を開きました。感 想

〈佐々木〉
　会議に参加し、各チームの調査結果や課題などを現状把握する
ことで、自身の仕事にも役立てることが出来ました。こういったコミュ
ニティを作ることが、横のつながりを作り、街を盛り上げていくことに
なると実感しました。貴重な経験をありがとうございました。

〈山田〉
　豊島区に住み子育てをする1人として、情報の受け手として、必要とする情報をタイムリー
に、分かりやすく伝えるということはどういうことなのかを考える貴重な時間でした。誰に何を
伝えるのか、今後の広報に期待をしております。
　また、F1委員としての縁をこれからも大切に、今後共よろしくお願いします。 

〈ふじさわ〉
　F1会議での提案は終了しましたが、
本当に大切なのはこれからだと思って
います。実際に予算を付けて、区の政
策として実現してもらえるように引き続
き区に働きかけていきたいです。
　また、F1会議の携わったことで、向
上心と意欲ある沢山の人に出会うこ
とが出来ました。初めは事業の提案ま
でたどり着くのか不安でしたが、参加
して本当に良かったと思っています！

〈宮谷〉
　7月に開催されたF1女子会に参加
し、その後、F1会議メンバーとなった
ことで、改めて働く地域の「豊島区」に
ついて考えるいい機会となりました。
自分たちの考えを直接区に伝えられ
るすばらしいチャンスを与えていただ
けたことに感謝しています。メンバーと
の縁をこれからも大切にしていきたい
です。
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